

HERZLICHE EINLADUNG zum Küchengespräch mit dem Kulturverein OAG Di., den 14.07.20, ab 18 Uhr

Wir freuen uns schon sehr auf unser kommendes Küchengespräch, das endlich wieder bei uns vor Ort stattfinden kann. Über unsere Küche hinaus nutzen wir unsere wunderbare Terrasse, um mit dem Kulturverein OAG*, der sich Anfang 2019 gegründet hat und aus 14 Akteur*innen, die zwischen Anfang Zwanzig und Mitte Dreißig sind, bei selbstgemachter Pizza aus einem Ferrari-Pizzaofen und kühlen Getränken zu plaudern. Wenn Ihr sie genauer kennenlernen und z.B. erfahren wollt, warum sie sich gegründet haben, was sie gerade machen und Ihr sie und uns in einem gemütlichen Rahmen kennenlernen wollt, um über alles Mögliche zu plaudern, schaut am Dienstag, den 14.07.2020, ab 18 Uhr vorbei.

In der Küche von Kultur in Graz, im 2. Stock vom Volkshaus, Lagergasse 98a, 8020 Graz. In Vorfreude auf einen lauen Sommerabend und auf Euch!

*OAG ist Gemeinschaft, Werkstatt und Studio. Als Kulturverein versucht er in unterschiedlichen Bereichen von Kunst und Kultur zu vernetzen, Austausch zu ermöglichen und Synergien für Ideen und Projekte aller Art zu fördern.

OAG sind:

Adna Babahmetovic, geboren 1992 in Zenica – Architektur, Kunst und Musik

Adnan Babahmetovic, geboren 1998 in Zenica – Fotografie und Video

Ajna Babahmetovic, geboren 1992 in Zenica – Architektur, Kunst und Musik

Carlotta Bonura, geboren 1991 in Catania – Architektur und Ausstattung

Luisa Jäger, geboren 1991 in Graz – Fotografie und Video

Raffael Jessner, geboren 1990 in Oberndorf – Musik und Musikproduktion

Igor Kolonic, geboren 1991 in Varaždin – Architektur, Fotografie, Design und Zeichnung

Hannes Lernbeiß, geboren 1989 in Wagna - Handwerk, Beton, Fotografie, Video

Lena Prehal, geboren 1989 in Graz – Fotografie, Dokumentation und

Kulturanthropologie

Sigrid Raggam, geboren 1981 in Graz – Musik und Grafik

Gabriel Schmidt, geboren 1991 in Graz – Musik, Text, Film und Permakultur

Klara Schmidt, geboren 1998 in Wagna – Architektur und Kunst

Katharina Sieghartsleitner, geboren 1986 in Steyr – Fotografie, Zeichnung, Text

Katharina Wraubek, geboren 1991 in Graz – Bühnen- und Kostümgestaltung



Foto: Der Ferrari-Pizzaofen, Kulturverein OAG

- - -

*Die Veranstaltung kann unter der Einhaltung der Rechtsvorschriften für COVID-19-Lockerungsverordnung, Fassung vom 10.06.2020, stattfinden. Als Veranstalter*innen informieren wir vor Ort über die geltenden Bestimmungen und achten auf deren Einhaltung.*